

Entregan dos cruces y una medalla de San Raimundo de Peñafort

► Las reciben el magistrado Mariano Espinosa, la letrada María López Márquez y el gestor procesal Alfonso Tormo

A. L. H.

■ **Mariano Espinosa** -magistrado emérito-, **María López Márquez** -letrada de la Administración de Justicia- y **Alfonso Tormo** -gestor procesal y administrativo- recibieron ayer dos cruces y una medalla respectivamente concedidas por la Orden de San Raimundo de Peñafort.

El acto contó con la presencia del delegado del Gobierno en Murcia, **Antonio Sánchez-Solís**; la consejera de Presidencia, **María Dolores Pagán**; el alcalde de Murcia, **José Ballesta**; el coronel jefe de la Guardia Civil en Murcia, **Jesús Arribas**; el presidente de la Audiencia Provincial, **Miguel Ángel Larrosa Amante**; el rector de la Universidad de Murcia, **José Orihuela**; el fiscal de Medio Ambiente, **José Luis Díaz Manzanares**; los magistrados **Pilar Alonso**, **Andrés Pacheco** y **Abel Sáez**; el decano del Colegio de Abogados de Murcia, **Francisco Martínez-Escribano**, y el presidente del Consejo Jurídico de la Región, **Antonio Gómez Fayrén**, entre otras autoridades.

Hubo más distinciones. Las que recibieron, por ejemplo, los miembros del grupo de Buenas prácticas en la tramitación de delitos contra la hacienda pública, que son **Pedro Lozano Muñoz**, **Alfonso del Moral González**, **Pedro Fuentes Álvarez**, **José Ángel Arruz Hernández**, **Ana Pérez**

Díaz, Ignacio Garrido Escudero, José Fernández Ayuso, Ángel De Alba y Vega y José Manuel Alarcón Estella.

También el grupo de Guía de criterios tasación de costas: **María de las Huertas Barnés, María Teresa Rizo, María del Mar Garcerán Donate, Beatriz Fenoll Verdú, Javier Cabezudo, Juan García García, Diego García Mortensen y Esther López Cambroner.**

Del grupo Buenas prácticas procesales en materia concursal fueron distinguidos **Eduardo Cutilillas Sánchez, Álvaro José Martín Martín, Santiago Laborda Peñalver, M^a Dolores de las Heras García, M^a Ángela Quesada, Francisco Cano Cano, Beatriz Ballesteros Palazón, Juan Luis Bañón González, Rafael Fuentes Devesa, Juan Manuel García-Torrecillas y Ana María Lacalle.**

Por último, del grupo Papel o en el sistema de gestión gubernativa se reconoció la labor de **Pablo Monserrat Navarro, Manuel Javier Martos Sánchez, Antonio Martínez Vázquez, José Dólera Albarracín, Lucía Lorente García, Inés Paula Ledantes Fernández, Antonia Leonor Martínez Sánchez, José Carrasco Albaladejo, Joaquín Tovar Córdoba, M^a Carmen Abellán Baeza, M^a Carmen Nicolás Gómez, Rocio Hernández González y M^a José Latorre Latorre.**

Al término de los discursos, fueron levantándose en grupo para ir recogiendo su obsequio y recibir los aplausos del respetable. Puso el broche oro del acto el secretario general técnico del ministerio de Justicia, **Julio Fuentes Gómez.**